

Babinsa Ngemboh Kunjungi Usaha Pengumpul dan Pengupas Kerang Hijau, Beri Motivasi Guna Peningkatan Hasil Usaha

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.ID

Apr 13, 2023 - 22:11



GRESIK - Desa Ngemboh merupakan salah satu wilayah binaan Koramil 0817/13 Ujungpangkah yang dikenal sebagai tempat usaha pengumpul dan pengupas kerang hijau. Sebut saja Bu Lis yang kesehariannya menggeluti usaha tersebut untuk mencukupi kebutuhan keluarganya dan meningkatkan perekonomian warga setempat.

Dalam rangka kepedulian terhadap usaha warga binaan, Babinsa Desa Ngemboh Serda Silis melaksanakan komsos dengan mengunjungi tempat usaha pengumpul dan pengupas kerang hijau milik Lis yang berada di Desa Ngemboh, Kec. Ujungpangkah, Kab. Gresik. Kamis (13/04/2023).

Dalam kunjungannya tersebut, Babinsa Serda Sulis melihat para pekerja dalam proses pengupasan kerang hijau secara langsung. Ia juga turut membantu mengupas. Menurutnya, tidak diperlukan kemampuan khusus dalam proses pengupasan kerang hijau, hanya kesungguhan dan telaten menggunakan tangan secara langsung.

Pada kesempatan itu, Babinsa Serda Sulis memberikan motivasi kepada para pekerja dan juga Lis selaku pemilik usaha agar selalu berupaya meningkatkan hasil produksi pengupasan kerangnya. Tentunya menjalin hubungan baik dengan para nelayan kerang hijau agar pasokan kerang melimpah guna peningkatan hasil usaha.

"Hubungan kerjasama yang baik perlu dilakukan dengan para nelayan kerang hijau untuk menambah pasokan kerang, sehingga hasil mencapai peningkatan. Secara otomatis menambah rejeki bagi para pekerja yang merupakan warga setempat," terangnya dengan ramah dan semangat.

Ia juga menuturkan agar Lis selalu mengajak pekerjanya untuk memperhatikan faktor kebersihan tempat kerja guna menjaga kualitas kerang hijau hasil kupasan. Hal ini semata-mata untuk selalu menjaga kepercayaan konsumen yang semakin hari semakin banyak peminatnya.

Pada waktu yang sama, Lis mengatakan bahwa pihaknya sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang telah berkunjung memberikan banyak saran dan masukan. Ia akan terus berupaya untuk meningkatkan dan mengembangkan usahanya.

"Harapan saya agar pasokan kerang hijau bertambah banyak, sehingga akan menambah jumlah pekerja demi meningkatkan hasil usaha juga meningkatkan perekonomian warga setempat," ujar Lis. (Pen0817)